



Elogiosos comentarios

Como el "único diario chileno" que analizó el asalto contra la casa del embajador japonés en Lima, calificó la agencia italiana Ansa el comentario de La Epoca sobre el tema firmado por el columnista y diplomático José Rodríguez Elizondo, en la fotografía.

Ansa escribe que para el columnista "fue la obnubilación del fanatismo la que facilitó el triunfo de quienes postularon una acción militar desde el principio".

Agrega Ansa que, para el columnista Rodríguez Elizondo, el líder del Movimiento Revolucionario Tupac Amaru (MRTA), Néstor Cerpa, "nunca dio señales de comprender que ya había conseguido un triunfo importante" el haber forzado al gobierno del presidente Alberto Fujimori a negociar y a internacionalizar el conflicto.

"Un verdadero estratega habría entendido que no podía insistir seriamente" en la liberación de los emerretistas y "debía apuntar hacia logros políticos", como "declararse en proceso de renovación para insertarse en la vida política", agregó.

Ansa despachó para el mundo que Rodríguez Elizondo escribió que los rebeldes "no tuvieron la decisión seria o firme de matar a los rehenes en caso de asalto militar", y que nadie puede asegurar que, con esa acción, termine el terrorismo en Perú.

Elogiosos comentarios [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Elogiosos comentarios [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)